



Antwort zur Anfrage Nr. 0268/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt  
betreffend **Gehweg Richard-Wagner-Straße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Die geschilderte Situation wurde von den Mitarbeitern des Straßenbetriebes vor Ort beurteilt.

Es ist richtig, dass an dem Plattenbelag des Gehweges eine Reparatur erfolgen muss.

Zu 2.

Die schadhaften Platten werden entfernt und durch neue ersetzt. Unebenheiten an ganzen Platten werden ausgeglichen.

Mainz, 10.02.2015

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete